

Die letzte Ausstellung

Uwe Piller, Maler und Grafiker aus Dresden, zeigt in der Außenstelle Roßwein der Hochschule Mittweida 16 seiner Arbeiten. Sie sind quietschbunt oder ziemlich trist, wie die Studenten – hier Anne-Katrin Mothes – festgestellt haben. Was er mit einigen Bildern sagen will, erzählte Piller den Gästen der Ausstellungseröffnung gestern selbst. Bei manchen genügte wenige Worte. Titel wie Frau mit Stab oder Dresdener Reiter geben dem Betrachter schon ausreichend Hinweise. Seine Frau Sigrid Körner, ebenfalls Malerin, wird demnächst eine Präsentation an der Hochschule in Mittweida gestalten. Uwe Pillers Arbeiten hängen in Roßwein, bis die Fakultät Soziale Arbeit im Sommer aus- und nach Mittweida umzieht.

Foto: Dietmar Thomas

